



このまち
このひと

松本美乃里さん

エコツーリズム推進事業の地域コーディネーターとして本町で活動

川根本町は本当に素敵なまち
みんなでもつと元気にしていこう

この町の魅力を
内外に発信していきたい

皆さん、初めまして。

このたび、エコツーリズム推

進事業の地域コーディネーター

として、本町で仕事をすること

になりました。松本美乃里です。

私は、食べること、自然の中

を歩くこと、人と話すこと

が大好きです。

川根本町は本当に素敵なまち。

以前、個人的に観光客として本

町に何度か訪れたことがあります。

豊かな自然に癒され、おい

しい食材に心を奪われ、笑顔あ

ふれる地域の皆さんに元気づけ

られたことが、とても印象に

残っています。

私はこれから一年かけて、こ

の町の自然や人、産業などのさ

まざまな魅力を県内外の皆さん

に幅広く広報するため、特に「情

報発信」に力を入れていきたい

と思います。本町にエコツーリ

ズムを通じて、多くの人を呼び

込む機会を増やすことで、この

町をもつともつと元気にしてい

くことが私の目標です。

また、この町の持つ魅力を、

住んでいる皆さんにも再確認し

ていただき機会を設けることで、

松本美乃里・エコツーリズム推進事業の地域コーディネーター。鳥取環境大学を卒業後、埼玉県で地域情報誌の広告企画の営業をする。本年度、エコツーリズム推進事業の一員として、まちづくり観光協会を拠点に活動する。富士市出身。

人との出会いやつながりを大事にしていきたい

私はこれまでの五年間、埼玉県で地域情報誌の広告企画の営業をしていました。営業という仕事は、単に商品を売る仕事ではありません。自分を信頼・信頼してもらうために、何度もお客様に会い、話し、夢と悩みを聞くことが大事な仕事でした。

本町でも、人ととの出会いやつながりを大事にして、できるだけ多くの人と出会い、話し合い、そして皆さんの力も借りながら、川根本町のために精いっぱい動きます。

「本気で動けば変わる。変わられる」という言葉を信じて」。

皆さん、これから一年間、よろしくお願いします。



かわね四季の会 太田起博 会長（高郷）

this month
HighLight

今月の注目 1

毎月人口が減り続ける本町で、どんな活性化が図れるか、考えられるか。

町民と議員が意見交換 「町議と語る会」に50人集う

町民有志のまちづくりの会「かわね四季の会」が初めて開いた町議と語る会。会場の茶茗館多目的ホールには、まちづくりに興味のある50人が集いました。立場を超えて同じ目線で、どんな意見が交わされたのでしょうか。



活発な意見が飛び交った語る会。茶茗館多目的ホール。

い。空き家と放棄茶園をセットにすれば定住対策になるでは「耕作放棄地（茶園）の有効活用を図る。野菜など多様な作物を栽培するグループの育成が図れないか」などの意見が飛び出しました。

交流、小学校の跡地利用、大井川鐵道の利用促進など、多岐にわたる発言が飛び出しました。

かわね四季の会では、本町の活性化のために必要なこととして、次の11項目をまとめました。

①他の地域ではやっていないこと、できないことをやる②画期的なことをやる③町をあげた婚活の実施

④空き家対策の仕組みづくり⑤柔軟性をもった取り組み⑥統廃合した場合の小・中学校の有効利用（今から考えておくことが必要）⑦自分の住んでいるところに誇りを持つ

⑧考える前にまず行動してみる⑨魅力あるリーダーを地域で育てていく⑩小さなことから始め、それを続けていく⑪若者と高齢者が共存できる地域の創造

会の終了後、ある参加者は「非常に勉強になった。ぜひ、またやりたい。一人が別の一人を連れてくれば、もっともっと輪が広がると思う」と話していました。

対等な目線で「思い」を共有できた

interview

地名に若者定住促進住宅ができるあと、地区の人が「地域が活気づいてきた」と話してくれたんです。若者や子どもが増えたことで自然と「にぎわい」が生まれ、スポーツなども活発になってきました。本町の将来を考えたとき、一番の問題は「人口の減少」。人がいてこそ「活気」が生まれます。普段、議員と市民が対等な目線で話し合う機会はそうはありません。どんな突飛なアイデアでもいい。人の意見は批判せず、とにかくいろんな考え方を持ち寄る会にしたかったんです。ここで話し合ったことで参加者全員が意識を高め、いずれ行動に移してくれるようになったらそれが一番の理想。今後は、地元企業を交えるといったことも考えながら、みんなで町の将来を考え続けたいと思っています。